

# Más de 130 mil alumnos de la región retornaron a clases

Hito de inicio del año escolar se realizó en la Escuela República de los EE.UU.

Pablo Mamani Prado  
La Estrella

**A**utoridades nacionales, regionales y locales, junto a la comunidad de la Escuela República de Estados Unidos de Antofagasta, encabezaron el inicio del año escolar a nivel regional, donde 133.500 estudiantes aproximadamente retornaron a las aulas en las nueve comunas de la zona.

En la instancia, además, visitaron las obras fruto de una alianza público-privada entre el municipio y Fundación Minera Escondida, por más de 120 millones, que permitió mejorar los espacios educativos y una renovada sala de computación en esta escuela antofagastina.

Aquí estuvieron presentes la subsecretaria de Educación Parvularia, Claudia Lagos, junto al gobernador regional, Ricardo Díaz; el delegado presidencial regional (S), Miguel Ballesteros; el alcalde de Antofagasta, Sacha Razmilic; y el seremi de Educación, Alonso Fernández, entre otras autoridades.

## PROYECTO

Al finalizar la ceremonia de inicio del año, la comunidad educativa e invitados pudieron participar de



SE INAUGURARON LAS OBRAS DE MEJORAMIENTO EN LA ESCUELA ANTOFAGASTINA.

la inauguración un nuevo laboratorio de computación, siendo este el primero en la comuna en contar con los criterios de confort acústicos establecidos por el Ministerio de Educación. Esto quiere decir que permite mejorar la comprensión del habla y reducir el ruido ambiental al interior de la sala.

Estas obras fueron ejecutadas en el marco del programa Infancia Digital de Fundación Minera Escondida, iniciativa que desarrolla habilidades digitales y conocimientos en ciencias de la computación, programación y robótica en niñas y niños.

De esta manera podrán aprender de mejor manera los contenidos del programa, instalaciones que tam-

bién quedarán disponibles para el resto del alumnado, beneficiando a más de 600 niños de este establecimiento.

“Estoy muy contento porque ha sido un inicio de año tranquilo, ordenado y seguro, y eso es parte de esta administración. Qué mejor que hacer el lanzamiento del año escolar en esta escuela donde una colaboración público-privada lo ha dejado hermoso y bien equipado con un laboratorio de computación de primer nivel”, expresó el alcalde Sacha Razmilic.

La subsecretaria de Educación Parvularia, Claudia Lagos, manifestó que “es un honor estar en Antofagasta donde he podido constatar en terreno algo que veníamos advir-

## EN LA REGIÓN

En la Región de Antofagasta, ayer iniciaron sus actividades más de 144 salas cuna, jardines infantiles y escuelas. Bajo la consigna Volvamos a Clases ¡Que Nadie Falte! El llamado es a generar conciencia entre las familias y la ciudadanía sobre la importancia que tiene asistir todos los días a los centros educativos. Solo en Antofagasta retornaron más de 40 mil alumnos a clases.

tiendo, que es la preparación y planificación que se ha establecido para avanzar en todos los desafíos que tengamos al comienzo del año”. 🗣️